



Aunque compuesta, la mentira siempre es vencida. — Porque al cabo la verdad renace siempre.

Director: RISPALANIC
CARLOS O. RISSO MUZANTE
PERIODICO INDEPENDIENTE
Miembro de OPJ
(Organización de la Prensa del Interior)

Fundado el 19 de Setiembre de 1938
Dirección, Administración y Talleres:
Calle CONSTITUCION - Teléfono 43
Sucurs. Dpto. de Canelones (R. O. del U.)
PORTE PAGO

ENERO 27 de 1968 — AÑO XXXI No. 1569

LA FALTA DE TRIGO O LA ALIANZA LATIFUNDIO - F.M.I.

Un tema concita la atención de la opinión pública en estos días: la falta de trigo y por consiguiente la escasez de harina y de pan con su consecuencia natural la especulación y la suba del precio de esos artículos vitales de la alimentación popular. La falta del cereal en un país de estructura agraria semifeudal donde más de 10 millones de hectáreas de tierras fértiles yacen improductivas llama la atención.

En la falta de trigo como también en la reducción del área sembrada de papas y de otros productos agrícolas aparece nitidamente la alianza natural del gran latifundio con el imperialismo extranjero a través del F.M.I.

El avance del latifundio improductivo, con millones de hectáreas de tierra utilizadas sólo para una ganadería extensiva en franco retroceso, carente de los indispensables adelantos técnicos como se comprueba cada vez que sobre el país se abate algún fenómeno climático ya sean sequías o inundaciones. La extensión del latifundio va tragándose a la agricultura y el acaparamiento de la tierra hace subir sus precios de la misma a niveles inalcanzables para la gran mayoría de los productores.

Y, aquí, precisamente es donde se entrelazan los intereses de la oligarquía latifundista criolla con los del imperialismo norteamericano, con su personero el FMI al frente.

Como se sabe uno de los principales postulados del FMI es la reducción del área sembrada en los países que caen bajo su tutela, poniendo así en vigencia una aspiración de los monopolios cerealeros norteamericanos de introducir en estos países la producción excedente que se produce tanto en Estados Unidos como en las colonias yanquis y aún en aquellos países donde esos monopolios tienen grandes inversiones en esa rama del agro.

Uno de esos grandes monopolios, es Bunge y Born que controla la producción, la industrialización y la comercialización de los cereales y del aceite comestible e industrial en varios países y entre ellos en el Uruguay. Este monopolio controla casi todos los molinos y fábricas de aceite existentes en nuestro país.

(Pasa a la pág. siguiente)

LA PASTORAL DE ADVIENTO: un documento importante

— III —

Ya ha sido indicado que la Pastoral establecía claras diferencias entre los católicos en lo referente a las respuestas que daban a los problemas de la hora. Dos líneas se distinguen nitidamente: por un lado los más remisos a la evolución, que se identifican con el sistema y juzgan acerbamente las actitudes revisionistas, a los cuales el documento advierte severamente sobre la responsabilidad que implica tal posición y los contraponen a lo que sostienen los documentos emanados del Papa Juan XXIII y del Concilio Vaticano II; y, por otro, los más renovadores, que se orientan en una actitud revolucionaria, con quienes mostraba mayor tolerancia.

Como el documento tiene una sección dedicada a la consideración del problema, hacia ella hay que ir si se busca conocer el punto de vista de la jerarquía eclesiástica sobre la división entre los católicos.

Enmarcados en la crisis general que afecta al universo hay una serie de hechos que influyen en esa reconocida desinteligencia. Ellos son: la falta de diálogo entre cristianos de diversas tendencias en la concepción del orden temporal, y entre sacerdotes de diferentes líneas pas-

torales; las posturas radicales y los juicios duros contra los que no comparten las propias ideas; la utilización indebida o parcial de textos conciliares y pontificios para cimentar posiciones y atacar y condenar las de los demás; las acusaciones ligeras y apasionadas de heterodoxia y de connivencia culpable con sistemas o doctrinas incompatibles con la fe cristiana y las denuncias y peticiones de censuras a las autoridades civiles o religiosas por esa causa.

Sobre estos puntos efectúa una serie de consideraciones que en general tienden a fustigar a los sectores menos evolucionados, señalando entre otras cosas: "Todos debemos buscar con rectitud de intención lo que la Iglesia nos enseña en sus documentos, sobre el plan de Dios en el Orden temporal. No es recto ni conñirse a la letra olvidando el espíritu, ni subrayar aquello que favorece la pequeña interpretación de cada uno".

Donde mayor énfasis pone es en la acusación que se le formula a las corrientes renovadoras ("es grande, delante de Dios y de la Comunidad cristiana, la responsabilidad de aquellos que con ligereza, acusan a otros cristianos de marxistas. Esta siembra calumniosa, que no se detiene ni ante la misma jerarquía, es de extrema gravedad. Es necesario recordar que la calumnia obliga en conciencia a la restitución de la fama que ha lesionado". Obsérvese qué juicio cáustico), señalando también que las divergencias que los separan del marxismo no han sido superadas y, a renglón seguido, deja abierta la posibilidad de contacto entre los cristianos y quienes no profesan su filosofía, pues nos dice citando documentos papales: "debe distinguirse entre las teorías filosóficas sobre la naturaleza, el origen y el fin del mundo y del hombre, y las iniciativas de orden económico social, cultural o político, por más que tales iniciativas hayan sido originadas e inspiradas en aquellas teorías filosóficas". "Teniendo presente esto, puede a veces suceder que ciertos contactos de orden práctico, que hasta aquí se consideraban como inútiles en absoluto, hoy por el contrario sean provechosos, o puedan llegar a serlo, según dice la virtud de la prudencia".

Finaliza esta sección con significativas palabras: "En definitiva en estos momentos en que los católicos tratamos de comprender a los demás cristianos, a los no cristianos y a los ateos, reconociendo en ellos la existencia de valores humanos, religiosos y cristianos, y aceptar, al mismo tiempo, nuestros defectos, y errores históricos, nuestras deficiencias, y pecados ¿no sabremos hacer lo mismo con los demás católicos; con los que, con mejor o peor éxito, intentan ser fieles a Jesucristo en la Iglesia Católica?".

Observador

ISRAEL NO ES EL ENEMIGO PRINCIPAL

por: Leo Huberman

El autor de este trabajo es un conocido escritor socialista norteamericano, junto con Paul M. Sweezy, son los más conocidos representantes del pensamiento marxista en su país, este hecho hace que resulte de interés la publicación de su punto de vista, además, a ello se agrega su procedencia judía.

Permitásemos comenzar con el hecho de que la causa de los árabes contra los israelíes es justa en muchos aspectos, y que Israel ha sido en verdad una avanzada del imperialismo. Aceptado esto como cualquier observador imparcial lo aceptaría, cabe preguntarse lo siguiente: supongamos que los ejércitos árabes subieran cumplido su cometido, que en el hecho hubiera "aniquilado" a Israel, ¿estarían por eso en mejores condiciones las masas árabes? La respuesta es no.

Ahora preguntémosnos: supongamos que los revolucionarios árabes tuvieran éxito en derrocar sus monarcas feudales, en establecer el socialismo y en recuperar a través de expropiaciones de las compañías petroleras, las enormes riquezas que ahora les son robadas, ¿estarían en mejores condiciones las masas árabes? Obviamente la respuesta es sí.

La respuesta que se da a estas preguntas es crucial para la comprensión de la raíz del problema árabe-israelí, puesto que señalan claramente al enemigo de los pueblos árabes, no Israel, sus propios gobiernos feudales reaccionarios y burocráticos que los explotan, y el imperialismo occidental que les roba sus riquezas. En verdad, es valedero el argumento de que el estado de Israel fue establecido en tierra árabe, en primera instancia, por las naciones imperialistas coludidas con los monarcas árabes feudales precisamente con el propósito de mantenerse a sí mismos en el poder proporcionando un sustituto para el enemigo principal.

Y los revolucionarios árabes han caído en la trampa. Han concentrado sus energías en la abolición de Israel en vez de concentrarlas en la abolición del imperialismo. Es verdad que Israel vota frecuentemente con las naciones imperialistas en la UN, que estuvo con los imperialistas en Corea del Sur, en la revolución argelina, en la invasión a Egipto en 1956 y actualmente en Vietnam del Sur, que es, en suma, un lacayo del imperialismo. Pero ir contra el lacayo y no contra el amo es una vieja trampa de la clase dominante que beneficia solamente al amo. Los

(Pasa a la pag. siguiente)

La falta de Trigo

(Véase de la Pág. anterior)

El gobierno uruguayo está haciéndole el juego al gran latifundio y al imperialismo: no da un solo paso para levantar la producción triguera, no estimula a los productores para que incrementen su producción. Al contrario, según se denunció en la Cámara de Diputados por medio del Diputado Bonavita el propio Ministerio de Ganadería y Agricultura tenía depositados en los silos de Nueva Palmira 10.000 toneladas de trigo que pagó a \$ 280 los 100 kilos y los vendió a los industriales al precio oficial de \$ 1.000 los 100 kilos.

En estos días la propia Comisión de Subsistencias anda gestionando en la Argentina un préstamo de 60 toneladas de trigo para paliar la escasez actual. Pero lo fundamental en este asunto es que siguiendo las órdenes del FMI, el Gobierno ha firmado un contrato con Estados Unidos para comprarle trigo a los monopolistas yanquis mediante la Ley 480 que como se sabe ha sido revestida por el gobierno de Washington con un ropaje filantrópico para arruinar la producción agropecuaria de los países que marchan tras su influencia política introduciendo sus propios excedentes en lugar de fomentar la producción en nuestros países lo que traería aparejado la apertura de nuevas fuentes de trabajo, pero el imperialismo sobre todo prefiere arruinarnos para poder someternos totalmente. Un botón alcanzado para muestra: el Gobierno por moción del ministro Flores Mora fijó al trigo nacional precio oficial de \$ 1.000 los 100 kilos pero en el contrato con Estados Unidos lo pagará a \$ 1.500 los 100 kilos. Mayor entregamiento imposible.

Estos hechos reales vienen a desmentir la fábula creada en torno a que los fenómenos del clima, sequías, inundaciones, etc., han impedido realizar una cosecha abundante de trigo. Estos fenómenos tienen su incidencia en la producción pero no es decisiva ni mucho menos.

La raíz de la escasez está en la existencia del latifundio, en el sometimiento al imperialismo norteamericano, en los acuerdos con el FMI.

Por estas razones es ya impostergable la realización de la Reforma Agraria, la ruptura con el FMI, como lo exigen las fuerzas progresistas del país.

A. T.

**TALLER DE
CHAPA Y PINTURA
PARA MOTOS Y MOTONETAS
TAMBIEN SE PINTAN
HELADERAS Y ●
LAVARROPAS ●**

"Eduardo" Pinturas

Pegado a Taller de Bicicletas "TITO"

**SE VENDE
Granja de 3 Has.**

1 ha. de viña, 1/2 há. de frutales varios en plena producción. Amplia comodidad en habitaciones, luz telep., 2 manantiales y aljibe, 2 galpones y garage

Precio: desde \$ 600.000 al Contado o financiado

Ver y tratar: Ruta 6 Km. 67.700 Sr. Pedro Tamborini

Días hábiles de 13 a 16 horas

SE OYEN OFERTAS - SE ENTREGA EN ABRIL.

Israel no es el...

socialistas árabes deberían desviar sus miras hacia el blanco real que tienen que formar parte de una "guerra santa", deberían dirigir la guerra contra el enemigo N° 1 que no es Israel sino el feudalismo y el imperialismo.

Y, si recordaran que el socialismo es un movimiento internacional y no nacionalista, y si pudieran superar el sentimiento de odio hacia los israelíes, encontrarían aliados para su lucha, al otro lado de la frontera. Hay en Israel, y han habido desde la fundación del Estado, un pequeño número que son revolucionarios de izquierda, socialistas que se han opuesto siempre a la política antiárabe de su gobierno, que han luchado por justicia para los refugiados y contra la ciudadanía de segunda clase para los árabes palestinos, y que reconocen que la actual "victoria" israelí, como las precedentes, no traerá la paz. Existen socialistas que han luchado siempre contra el capitalismo en Israel, contra su política imperialista, y por un estado binacional. Los revolucionarios árabes y los imperialistas, y por un estado binacional. Los revolucionarios árabes y los imperialistas deben unirse en un esfuerzo común para liberarse de los explotadores en ambos campos e introducir el socialismo tanto en Israel como en los países árabes.

Cuando un pueblo explotado toma las armas contra su propia clase dominante, cuando se une a la lucha mundial contra el imperialismo, los verdaderos socialistas se regocijan y respaldan a los revolucionarios con toda su fuerza. Fue así cuando Nasser arrojó a los imperialistas fuera del control del Canal de Suez, cuando tomó algunas medidas urgentemente necesarias, mereció y recibió el respaldo de los socialistas. Pero no haya equivocaciones: Nasser no es Fidel Castro y su Egipto no es una Cuba en el Medio Oriente; ni tampoco lo es Siria, a pesar de las proclamas de socialistas de su partido de izquierda. Y en cuanto a las otras naciones árabes que se han unido a la guerra de aniquilación contra Israel, no son anti sino proimperialistas.

Lo es también Israel. Y a menos que cambie su política proimperialista y antiárabe por otra en que sean restablecidos los derechos de los árabes y que Israel mismo se integre al Medio Oriente árabe, no se alcanzarán ni la paz ni la seguridad. La "victoria" recién ganada y otras victorias similares por venir, no resuelven el conflicto, por el contrario, lo exacerban. Y pueden por ese camino apresurar el día en que el país llamado a ser un paraíso para los judíos desposeídos, se transforme en cambio en su tumba.

Bien puede ser que mis opiniones sobre el conflicto árabe-israelí estén influenciadas por el hecho de que yo soy judío. Pero soy también socialista, y mientras puedo encontrar en la doctrina socialista mucho que abogue por la destrucción del imperialismo, nada puedo encontrar en esa doctrina socialista que implique la liquidación de un estado y la aniquilación de su pueblo. Estados Unidos es hoy día la potencia imperialista más poderosa, más despiadada y más explotadora del mundo. Es responsabilidad y deber de todo revolucionario socialista hacer todo lo que pueda por destruir ese imperialismo. Pero como socialista, consideraría la aniquilación del pueblo norteamericano un crimen contra la humanidad, y es en mi calidad de socialista y por las mismas razones, que yo me opongo a la destrucción de Israel y de su pueblo.

En reciente entrevista publicada por New Statesman (setiembre de 1967), Fidel Castro declaró a su corresponsal que él "se había sentido muy impresionado por la propaganda árabe que precedió al período inmediato a la guerra y que revelaba la carencia de principios revolucionarios". Agregó: "los verdaderos revolucionarios nunca amenazan a todo un país con su total aniquilación... Nuestra posición contra la política de Israel ha sido clara, pero no negamos su derecho a existir". Yo concuerdo.

**NO BUSQUE
MAS**

ZARANDAS

para pasar su conserva

Ya las tiene

ZELMAR VILLARINO

PEDIDOS: al TELEFONO 78 0

RUTA 33 - Km. 35 - VILLA NUEVA

PROFESIONALES

Dr. Raúl R. Vidal
CIRUJANO DENTISTA

Res. 1
Se consulta en Sauce todos los días, excepto martes y sábados de tarde.

Dr. Luis Eduardo Vulari
CIRUJANO DENTISTA

Res. 1
dos días por semana mejor martes de tarde

Santa Rosa

José L. Baptista Brum
CONTADOR PUBLICO

Impuesto a la Renta
Contabilidades
Trámites de Sucesiones
Formación y Liquidación de Sociedades
Esc. Domicilio Sr. Atilio Casullo - Sauce

Julio Herrera Sánchez
ESCRIBANO

Atiende en SAUCE:
los días Sábados, de 10 a 12 hs en el Escritorio del Sr. Félix Mechín Zárate

Hilda Belino

Escribana

Sauce - Dpto. Canelones
Montevideo - Sierra 2138
Teléf. 47149

DRA. TERESA SAETTONE PEIRAN
MEDICINA GENERAL - NIÑOS

Médico del «Sindicato Médico»
Consultorio: Rivera 2347 Tel. 435 32
Montevideo

CONSULTAS: Lunes de 16 a 18 hs.
Miércoles de 14 a 16 hs

Reina Gatti Hernández

Escribana

Martes de 13 a 17 horas
Calle Vicente Ponce De León s/n
al lado del Correo Sauce

Dr. Alejandro Repetto Cuneo

MEDICINA GENERAL

Residencia:
De mañana, lunes, miércoles, viernes y sábado, de 10 a 12 horas
DE TARDE, de lunes a viernes de 14 a 17 horas.
BOGNCIA, a toda hora.

Dr. Albrecht Meerhoff

MEDICO OCULISTA

Consultas los 1º y 3º sábados de lunes de 14 a 17 hs en el Consultorio del Dr. Alejandro Repetto

ESCRIBANIA PUBLICA

DE
**Manuel C. Casaravilla y
Carmelo R. González**

Escritorios: en Sauce, Tel. 49
En Montevideo: Pérez Gal
dos 4265, Tel. 53254 y Riv
cón 541, Tel. 88628.

**Dr. Justo E.
Alonso Regules**

Especialistas: Oído - Nariz y Garganta
Consultas en el Sanatorio de «Dr. Repetto» 4º Sábado de cada mes de 14 a 17.
Pedir hora en la administración del Sanatorio

Carlos Adano

ayudante técnico de arquitecto e ingeniero

PLANOS - PROYECTOS
REGULARIZACIONES

atiende: jueves de 14 a 19 horas -
en casa de familia Romero Zinola
telefono 47 - Sauce

Orosmán Maite Esquell

ESCRIBANO

Estudios: Misiones 1408 P.
P. 4 Esc. 23 Teléf. 95544
Montevideo.

Sauce - Dpto. de Canelones

PEDRO WALTER VANINI

ESCRIBANO

Estudios:

SAUCE - Dpto Canelones - Martes, Jueves y Sábados,
de 9 a 12 horas

MONTEVIDEO - Juan Carlos Gómez 1492 Pdo 20, Esc. 200
Tel. 97821 - Lunes, Miércoles y Viernes de 17 a 18:30 hs

SOCIETA DANTE ALIGHIERI SOTTO COMITATO DI SAUCE

Prof. Lucia G. de Barone

La SOCIETA DANTE ALIGHIERI, surgida en el año 1889 bajo la impulsión de GIUSEPPE CARDUCCI, difunde la lengua y la cultura italiana en el mundo, reaviva los lazos espirituales de los compatriotas en el extranjero con la madre patria, alimenta entre los extranjeros el conocimiento y el amor por la civilización italiana tanto histórica como actual. Libre de toda confesión religiosa e ideología política, admite como socios a los ciudadanos de cualquier parte del mundo. Instituye y subsidia bibliotecas, círculos, CURSOS DE LENGUA ITALIANA, publicaciones, conferencias, excursiones y giras, manifestaciones artísticas y musicales, otorga premios y becas.

INICIACION DE CURSOS 1968: MARZO 19.

INSCRIPCIONES DEL 1º al 15 de marzo

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Pazo Potaldo)

**Consultorio MEDICO
EN SANTA ROSA**

Local de Daniel y Pedro Martínez.

Consultas a toda hora
Teléfono 24

**CONTABILIDAD
Y**

DACTILOGRAFIA

Clases Individuales

Delia Di Napoli Roman

Ansina casi Canelones
(Casa Castida Ruiz)

IMPRENTA

EL FARO

DINERO

Con garantía hipotecaria de propiedades

COLOCACION PERMANENTE

ALTO INTERES

Escribanía VANINI

SAUCE

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS

FILIAL SANTA ROSA

y SUB-FILIAL SAN BAUTISTA

Director de Cursos: Prof. Lucia G. de Barone
Profesor Adjunto: Prof. Yolanda A. Graziani
PROFESORAS AUTORIZADAS PARA LA ENSEÑANZA DEL METODO MAS AGIL Y MODERNO DE LA LENGUA INGLESA EN ESTA LOCALIDAD.
PRIMER SEMESTRE 1968: MARZO 18.
INSCRIPCIONES DEL 1º al 15 de marzo.
José Pedro Varela entre Luis A. de Herrera y Llambras de Olivares

**Inglés - Preparación
a Examen**

DACTILOGRAFIA

PROFESORA

Marta Ferrari de Bastie

Ansina y Constitución - Sauce

Dr. Jorge Paredes

CARDIOLOGO

Electrocardiogramas. Consultas en el Sanatorio «Dr. Repetto» Ter. jueves de cada mes en horas de la mañana.

PEDIR HORA EN LA ADMINISTRACION DEL SANATORIO

NOTAS SOCIALES

CUMPLEAÑOS

— El 21 del cte. cumplió años Laura Belora Viazco.
 — El día 22 cumplió años la Sra. María Casini de Pancini.
 Hoy cumple la Sra. Elda Pérez de Lora.
 También hoy cumple el Sr. Walter González Uranga.
 — El 27 cumple años la Sra. Mireya Pérez Fernández.
 — El mismo día cumple el niño Daniel F. Suárez.
 — El 28 cumple la niña Adriana del Huerto Pérez Figueiredo.
 El Sr. Alcides Vablen cumple años el 29 del cte.
 — El día 10. cumple años la niña Adriana H. Pascarella.

BODAS DE PLATA

El día 23 cumplieron sus Bodas de Plata los esposos Sande-Lopezrena.

BODAS DE PLATA

El día 30 cumplen sus Bodas de Plata los esposos Americo Kissso y María L. Cosentino. Con tal motivo el día 30 festejarán dicho acontecimiento.

ENFERMOS

Abandonó el Sanatorio en franca mejoría la joven Graciela Briano.

NECROLOGICAS

Dejó de existir en esta localidad el día 20 el Sr. Zulogio Posse.
 El mismo día falleció el Sr. Juan Antonio Villarino.

Del Liceo de Sauce

La Dirección del Liceo de Sauce pone en conocimiento de los interesados que el Consejo Nacional de Enseñanza Secundaria fijó el siguiente calendario para los Exámenes de Ingreso correspondientes al mes de febrero:

INSCRIPCIÓN: 1º al 9 de febrero, inclusive.

EXAMEN: 14 de febrero de 1968, a la hora 8.

MISAS DE LA SEMANA

Domingo 28 hora 7.30 Julio César Mallo; 9.30 A la S. Familia
 Lunes 29 hora 7.30 Juan y Angel Ottonello.
 Martes 30 hora 7.30 Maria Delassio de González.
 Miércoles 31 hora 7.30 Juan José Saettono, Almira y Eliza.
 Jueves 1º hora 7.30 Cristóbal Camps y María R. de Camps
 Viernes 2 hora 7.30 Servando Ubaldo
 Sábado 3 hora 9.30 María Falco de Nicolini; 19.30 Acción de Gracias.

Club Sportivo Artigas

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

SEGUNDO LLAMADO

Sauce, Enero de 1968 -

Señor Asociado:

Se invita a Ud. a concurrir a la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA a realizarse el día LUNES 29 del cte. a las 21 horas, en nuestra Sede Social, a fin de considerar la siguiente ORDEN DEL DIA

- 10.- Acta de la Asamblea anterior
- 20.- Renovación de autoridades
- 30.- Asuntos varios.

Saludan a Ud. muy atte.

La Comisión Directiva

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS

FILIAL SAUCE

Director de Cursos: Prof. Lucía G. de Barone

Profesor Adjunto: Prof. Yolanda A. Graziani

UNICAS PROFESORAS AUTORIZADAS PARA ENSEÑAR EL METODO MAS MODERNO Y AGIL DE LA LENGUA INGLESA EN ESTA LOCALIDAD.

PRIMER SEMESTRE 1968: MARZO 19.

INSCRIPCIONES DEL 1º al 15 de marzo.

Vicente Ponte de León y Carmelo González (a media cuadra del Pozo Potable)

Nélida Hernández de Suárez

Q. E. P. D.

Falleció en la Paz del Señor el 25 de Diciembre de 1967.
 Sus deudos, en la imposibilidad de agradecer personalmente las múltiples manifestaciones de condolencias, tarjetas, telegramas y ofrendas florales, recibidas con motivo de tan irreparable pérdida, lo hacen por intermedio de estas líneas queriendo a todos profundamente reconocidos.

"ELANDS"

MERCERIA — BAZAR
 PERFUMERIA

VENTAS: Cnel. Peirán (frente a la plaza)
 EXHIBICIÓN: Av. Artigas (frente al cine)

SAUCE

Vendo bicicleta

De niña rodado 20

Tratar Imprenta El Faro

GRANJA Y BODEGA

LOS CEIBOS

de MARIO CHARAMELO

Carrasco del Sauce — Canelones

Alvaro Marquez Mendez

Se ofrece como ALAMBRADOR

Tratar: Almacén Uranga, Sauce

Vendo Terreno

Con 3 frentes

685 mts. Muy buena ubicación

Carmelo González y Ruta 6

Tratar: Silvio E. Villarino

Telefono 78

Villa Nueva

SE VENDE CASA

3 piezas, 1 galpón, junto con dos solares

Calles: Sauce y Canelones

Tratar en la misma — Sauce

Carlos Adano

REMATADOR PUBLICO
 AYUDANTE DE ARQ. e ING.
 PLANOS — PROYECTOS
 REGULARIZACIONES

VENDE

COSTA AZUL traspaso varios \$ 10.000
 cuota mensual \$ 90 cts.

LAS VEGAS traspaso \$ 20.000.00 cuota \$ 220.00

LA FLORESTA gran ubicación traspaso \$ 28.000.00 cuota \$ 84.00

San José de Carrasco 2 casas en un pedregal 2 dor. living, cocina, baño inst. agua fría y caliente en las dos casa con planos aprobados.

CHALET a estrenar 2 dor. 2 baños living, cocina, terraza, garage, buena construcción. 3 c. playa - 1 c. omnibus

CHALET construcción de tra. 3 dor. 2 baños cocina, living, hall, cochera, churrasquero, dormitorio y baño serv. ubicación de privilegio.

CAMPO en Costas del Sauce 4 há., vivienda y galpón de material, vit., pozo. 60 o/o contado resto a 1 año.

BOLARES frente a la rambla y a pocas cuadras Zona Residencial.

SOLAR con mejoras 2 cuadras de Av. Italia con buena locomoción.

GRANJA en Toledo Chico - 3 há. frutales - viña - vivienda - galpones - instalaciones de riego - pozo artesano - bomba sumergible - fuerza Motriz - teléfono automático. Tomo a cuenta casa en balneario.

GRANJA a 3 K. de Sauce - frente a ruta 6, 7 há. todo frutales nuevos en plena producción vivienda - galpones - herramientas - tractor Fordson - facilidades.

SOLAR esquina frente a Avda. Italia zona comercial.

EL PENAR solar con mejoras \$ 50 mil y facilidades.

Villa EL TALAR (Pando) solar con mejoras - Ciudad de Pando gran ubicación casa 3 dor. baño, cocina, etc. fto. SHANGRILA Solares varios frente a Av. Italia y a Av. Calcapo.

ALQUILA

EL BOSQUE 2 dor., living, cocina, baño, churrasquero, garage etc. 50 mts. playa.

LAGOMAR 2 dor., living, cocina, baño, cochera, fondo, c/Av. Italia — OTRA: cerca playa 3 dor. l. c. baño, cocina, garage, churrasquero, parque, etc.

SHANGRILA - San José de Carrasco cerca de la playa y de Av. Italia SE ALQUILAN POR TEMPORADA O MESES

CONSULTE SIN COMPROMISO

COMPRA

Solares y Casas en Shangrila, Lagomar o Solymar.

Sauce Tel. 95, Mdeo. Tel. 22291

Shangrila: Av. Calcapo y Panamá.

Pancini Industrial del Sauce

SOCIEDAD ANONIMA

ELABORADORES DE
FRUTAS Y LEGUMBRES

PRODUCTOS
La Granjera

TEL. 23 - SAUCE

Avicola "Las Palmas"

Comunica que acepta Ordenes de compra del Banco República para fertilizantes y plaguicidas.

Tenemos completo stock de **ZINEB**, **ZIRAM**, **ACEITES** y todo lo relacionado a Viña, Montes y Hortalizas

Sr. Agricultor:

para su replante de Montes Y Viñas

CONSULTENOS

Raciones Balanceadas de

AVES, CERDOS y VACUNOS

Completo stock de semillas y raciones

Avicola Las Palmas

Sauce

TIENDA •• ARTIGAS ••

DE MICHEL ROUHANA

De nuestra fábrica directamente al público

Gran surtido para Damas, Caballeros y Niños

nadie puede vender más
barato que Michel!!

Av. Artigas y V. Ponce de León

Mañana Cpto. Cuadrangular Comercial

LA GRANJERA Vs. TALLER TITO Y
BAR ANDRADA Vs. CANTINA SAUCE B. B. C.

Dado el éxito con que coronó el Certamen Comercial que finalizó días pasados, los organizadores resolvieron hacer un Cuadrangular entre los 7 primeros de cada serie, pero el equipo de El Tren desistió, se nombró entonces al conjunto de Taller Tito en sustitución. Hecho el sorteo correspondió jugar mañana a 1ª hora 15 y 45 con 15 minutos de tolerancia al actual campeón "La Granjera" con "Taller Tito" y a 2da 17 y 45 con 15 "Bar Andrada" Vs. "Cantina Sauce B. B. C.", y el próximo domingo 4 juzarán los ganadores por el 1er. puesto y los perdedores por el 3º.

Creemos que nuevamente este Campeonato concitará el interés general de la población como el anterior, dado que actuarán los mejores equipos, no pudiéndose efectuar modificaciones.

El field será la ex cancha de Sp. Artigas. Habrá en disputa 2 trofeos.

El precio de la entrada será de \$ 10.00 siendo la recaudación total beneficio de la Biblioteca y Centro Cultural «José Artigas».

BASKETBALL

SUACE B. B. C. PERDIO COMO LOCATARIO Y GANO COMO VISITANTE

Perseguendo su campaña los planteles del Sauce B. B. C. recibieron el viernes 19 al equipo de Goes de Pando perdiendo en reservas y primero, el martes se trasladaron a dicha ciudad para jugar la revancha perdiendo en reservas y ganando el primero, luego de ir perdiendo en el 1er. tiempo por 14 tantos, por un doble, 56 a 54.

Organización **LEFRAN**

SAUCE calle Cnel. Peirán (Frente a Caja Rural)

DIRIGEN:

Francisco Bentancor Riso

y Leandro Barboza

Construcción de
planos proyectos y regularizaciones

CONSULTENOS

Imprenta **EL FARO** Creaciones Calidad

Peinados «MARCONI»

PEINADOS - TINTURAS - CORTES Y PERMANENTES

Se iniciarán cursos de Peinados en el mes de Enero.

INSCRIBASE!!

Se necesitan modelos gratis

MARTES, JUEVES
Y VIERNES

VICENTE P. DE LEON

ENTRE CARMELO GONZALEZ Y CARMEN

ERNESTO M. SUAREZ
REMATADOR

V E N D E

SOLARES y CASAS EN PLANTA URBANA

5 Hs. y media con casa habitación nueva

1 Tajamar, tierra especial, entrega al escriturar, FACILIDADES

5000 mts con casa modesta sobre ruta 107

Luz eléctrica. Entrega inmediato. Algo de facilidades.

1 Rastrillo y Pastera McCormick Buen estado

1 Revolver Orbea 38 corto, en buen estado

Con gula de propiedad **B A R A T O**

calle Carmelo R. Gonzalez

Teléfono 36 - Sauce

Fabulosa TIENDA NUEVA

EN CONSTANTE SUPERACION

Tiene el sumo placer de comunicar a su estimada cual fue la persona favorecida en el Sorteo de la Economía que realiza Tienda Nueva todos los meses, la Sra. Isabel Torres de Colina quien ya cobró el premio.

En cada visita que Ud. haga Tienda Nueva tiene el bono del Sorteo gratis.

OFERTAS

Trajecitos para Sra. en hilo rustico, colores lisos todos los talles por solo \$ 795.00

Av. Artigas - Sauce - Tel. 57